

Exposición de trabajo de Cooperación en Mondragon Unibertsitatea.

23/03/2011

La Experiencia Cooperativa de Mondragón comenzó su actividad en el Valle de Léniz, ampliándose luego a toda Euskal Herria. La idea-fuerza que promovió dicha Experiencia se expresa con una sencilla palabra: solidaridad. El deseo de extender la solidaridad a lo ancho y largo del mundo nos ha conducido a trabajar también en Cooperación Internacional.

En el Valle de Léniz existen hoy dos formas de trabajar en Cooperación Internacional entre otros: la Fundación Mundukide y el Proyecto Elkarhezitzen de Educación para el desarrollo. Este proyecto, que aglutina a 5 ONGDs del Valle, está gestionado actualmente por AMS-Mundu Solidarioa. Esta pequeña ONGD quiere mostraros la actividad realizada, así como solicitar vuestro apoyo, que permita superar las dificultades que la crisis está produciendo, también en este tipo de mundo cooperativo.

La exposición es una muestra del trabajo realizado por personas del departamento desde los años 90 hasta nuestros días. AMS-Mundu Solidarioa es el resultado de un proceso en el que se ha trabajado con otras ONGDs como Copade o Ingeniería sin Fronteras con las cuales se han llevado a cabo Proyectos Fin de Carrera, que pueden verse en la exposición. Actualmente AMS-Mundu Solidarioa lidera el proyecto formativo Elkarhezitzen, proyecto en el que trabajan otras cuatro ONGDs del Valle, a saber: Harreman, Serso, Hiruatx e Ingeniería Sin Fronteras.

YouTube: <http://www.youtube.com/user/AMSMunduSolidarioa>



AMS-Mundu solidarioa